4・5・6月

県に提出することを請願する。

条例の制定を求める意見書」 から、「香川県主要作物等の種子 例が必要と考える。

以上のこと

4月

5月

いく為にも、

議会の意見および審査結果

伝統的に栽培されてきた品種や れる。また、知的財産を守り、

業の盤石化は重要な事案と思わ 糧保障の観点からも種子生産事 近年の異常気象への対応や食

請願の趣旨 代表者 佐久間 ほか3名

意見書」の提出を求める請願 物等の種子条例の制定を求める 請願第1号 種子を守る会 香川 「香川県主要農作

6月

23日 議会運営委員会 30日

請

教育民生委員会協議会 広報広聴委員会

案件は次のとおり

(敬称略)。

今期定例会に提案された人事

案

件

·監査委員

議員選出委員

Ш 田

匡 文

2日 本会議

6~9日 本会議

本会議 10日 全員協議会 広報広聴委員会

13日 教育民生委員会 教育民生委員会協議会 都市環境委員会 都市環境委員会協議会

14日 総務委員会

15日 市民会館整備特別委員会 議会運営委員会

20日 本会議 総務委員会協議会 各派会長会

県開発の品種を永続的に繋いで 本県独自の種子条

7日

15日 全員協議会 各派会長会 議会運営委員会

各派会長会

19日 市民会館整備特別委員会

20日 各派会長会 議会運営委員会

教育民生委員会協議会 21日

22日 都市環境委員会協議会

26日 臨時会 各派会長会

市民会館整備特別委員会

広報広聴委員会 2日

6日 各派会長会

広報広聴委員会 10日

各派会長会 17日

全員協議会 18日

19日 教育民生委員会協議会

議会を見に来ませんか

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、本会 議や委員会の傍聴は、席数を制限させていただい ております。

会議当日、傍聴受付をすればどなたでも傍聴で きますが、審議内容により秘密会になることがあ り、その場合は傍聴できません。

※本会議の傍聴受付は、市役所5階議場傍聴席入

り口(5階議場前のホール)です。

傍聴の受付は、会議開始15分前から行います。

※委員会の傍聴受付は、市役所5階議会事務局で、 会議開始15分前から行います。

なお、傍聴を希望される方は、マスクの着用や 入場時の手指消毒など、感染症対策にご協力くだ さい。また、発熱や倦怠感・咳など、体調不良の ある場合は、傍聴をお控えください。

問

一般質問 の議員が市政を問う

■質問者·項目

太字の項目は本文中に要約文を掲載

横田

済対策 ①新型コロナ地方創 金の補填④コロナ経 者支援③水道基本料 生臨時交付金②高齢

香川 勝

機食材)

パパプロジェクト③ ち帰り②さんきゅう 金融・消費者教育

的な食糧危機と食料

①新型コロナ②世界

真鍋

順穗

安定保障の強化対策

英明

角野

こもり解消②18歳成 年と消費者教育③バ

①人事·給与構造改革

集と猪熊弦一 助②マイクロチップ ③ミモカアイ作品募 一郎現代

美術館

①崖地からの移転補 三宅 真弓

ッティングイベント

竹田 英司

②学校での社会教育

①保育所のおむつ持

①孤独・孤立・ひき 対策③少子化対策 ①海ごみ対策②災害 守家

福部 正人

くり③証明書交付サ 化⑤学校体育館⑥丸 ービス④医療費無償 ①空き地等②健康づ

加藤 正員

保育所民営化③パー 生活困窮対策②栗熊 ①コロナ感染による トナーシップ制度

横川

重行

渡邉

学校給食の充実(有 医療的ケア児支援③ ①ヤングケアラー② 馬 DGs循環型社会 ①人口減少対策②S

内田 俊英

を政策に ③「AI」で市民意見 保②城下町と丸亀城 ①コロナ禍の学び確

中谷真裕美

と福祉の連携 ①難聴高齢者への「き こえの支援」②防災

神田 泰孝

館⑤移住案内ブース 故対策シール④資料 困窮者支援③水難事 ①離婚手続き②通信

水本 徹雄

①行政課題と資金調 キックボード

⑤リユ 達②市の情報発信③ 若年性認知症**④電動** スの促進

誰もが受けられる 生活支援を





水は大切に使いましょう

新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金を活用 水道基本料金の無償化をしてはどうか。光熱水費の中で

金を半年間無料にする場合、いくらかかるのか。 援することができるのではないか。上水道基本料 も水道料金であれば、比較的少ない事務で広く市民生活を支

また、問題点は。

市長公室長主に一般家

本料金 が水道基本料金を補填する場合 約2億8千万円必要となる。市 の問題点としては、節水意識の 月分として積算すると、概算で の使用件数約5万2千件分の基 庭で使用されている口径 (月額900円) を6か

対応が必要と考えている。 市町との意思疎通など、慎重な つの組織体であることから、 ることなどが考えられる。 道料金システムの改修をはじ 後退を招く懸念があること、水 香川県広域水道企業団が一 新たな事務作業等が発生す ま

行っている。

る。その一方で、県内では、4 むつを保護者が持ち帰ってい 市の公立保育所では使用済みお

状態を把握するため、 教育部長 子どもの健康

本

市町の公立園が施設での処理を

るため、

コスト等を含め、

おむつ密閉パックシステムの

を調査研究していきたい。

保育所の おむつ持ち帰り

イベントで



香川 勝 議員



みおむつ密閉パックシステム」を導入してはど 観点からも、 の処理について、本市と近隣市町の現状は。また、 の切実な悩みとなっている。公立保育所での使用済みおむつ 保育所から使用済みおむつを毎日持ち帰ることが、保護者 おむつを一瞬で密封する「使用済 衛生的な



提案したい。他市では、このイベントが好評で、

コロナ禍にもかかわらず利用は右肩上がりだと聞

市の考えは。

どの協力を得て輪を広げることや、

市長による始球式なども

ベントを開催してはどうか。オリーブガイナーズや高校生な

市民球場の利用増とにぎわい創出のため、バッティングイ



公立保育所での取り扱いは・・・

亀市民球場でもバッティングイ の利用率向上となるだけでな てもらう機会にもなるため、 を利用してもらうことは、球場 多くの市民に球場を認知し 野球経験がない人に球場 球場の指 丸

ていきたい。

の実施に関しても、

協議検討し 始球式

の協力を相談するほか、

イナーズや様々な野球経験者へ

協会との協議を進めたい。ま た、協議の際には、オリーブガ

定管理者である丸亀市スポーツ

球場ににぎわいを 角野仁美議員

BP丸亀(丸亀市民球場)

設での保管、処分に有益と考え が、専用のフィルムで密閉する 導入は、現状のゴミ回収に合わ ことで、家庭への持ち帰りや施 せた処分方法では実施が困難だ 初期費用やランニング 導入の可能性 ベントの実施に向け、 市民生活部長 本格的な

般

質 問

マイクロチップ

希望を抱ける 、事制度改革を

竹田英司議員



市職員の働き方改革を

の長い副課長や超過勤務の多い担当長の給料が多 任と処遇の一致した納得性の高い給与体系に転換するべきで くなる場合がある。 ないか。現在の市の基準では、課長の給料よりも、 公務員の人事評価制度は、これまでの年功序列型から、 昇格に希望を持つために、 職員のモチベーションを維持 市の対応は。 勤務年数



ずる考えは。

にとっては、

や逸走などで殺処分される可能性のある犬猫たち

命の環境を守る費用に、

軽減策を講

現在飼育されている犬猫等への装着は努力義務である。 販売される犬猫へのマイクロチップ装着が義務化されたが、

迷子

6月1日、

動物の愛護及び管理に関する法律が改正され

チベーション維持を図っていく 抑制に努める。 則に基づいており、 しいが、過重労働防止のために を本市のみ突出させることは難 今後とも時間外勤務手当の 市長公室長 の給与制度は、 なお、 管理職手当 地方公務員 職員のモ 均衡の原

職員一人一人が政策提案できる 仕組みづくりや、目標等につい 自己実現の過程などを考慮し、 とともに、 づくりに取り組んでいきたい。 でやりがいを持って働ける風土 て話し合う面談など、組織全体 達成感や充実感など

三宅真弓議員



もしもの時に命を守るマイクロチップ

るとともに、無責任な遺棄を抑制 飼い主のもとへ速やかに返還され A 市長 着は、迷子になった動物が マイクロチップの装

の共生社会の実現を目指す法の趣 処分数の減少につながることが期 し、野犬や野良猫の減少、また、殺 人と動物 け、具体的に検討を進めていく。 用を助成するための制度創設に向 の周知に努めるとともに、装着費 きたい。今後は、装着の意義や役割 等に対しても、装着を促進してい 売業者以外から譲り受けた犬猫 で既に飼育している、あるいは販 旨に基づき、努力義務である家庭

待されている。市では、